

- Le site et tous les documents de la région seront féminisé-es immédiatement ;
- L'objectif de la région doit être la promotion des femmes dans la vie publique et leur participation dans toutes les sphères de décision ;
- Ainsi, dans sa composition actuelle, le conseil économique et social ne reflète pas la société dans sa diversité. Pour le rendre plus juste et efficace, il doit être paritaire (Homme/Femme) et représenter l'ensemble de la diversité sociale, en particulier les plus démunis-e-s.

Droit aux activités culturelles

Nos propositions

- Face au désengagement de l'État, concourir à un maillage concerté du territoire (équipements de proximité, structures culturelles, bibliothèques, théâtres, lieux musicaux, etc.), sans oublier les départements ruraux. Il s'agit de favoriser la création, professionnelle comme amateur, l'expression de la diversité culturelle et artistique ;
- Développer des activités artistiques dans les lycées, soutenir tout particulièrement les mouvements culturels et artistiques émergents impliquant les publics souvent éloignés de l'accès aux moyens de pratiques culturelles : les plus jeunes, les handicapé-es, les personnes âgées ;
- Soutien au spectacle vivant (théâtre, danse, musiques, cirque, arts de la rue...) ;
- Nous nous battons pour que chaque jeune ait accès à la culture ainsi qu'à la création et l'expression culturelle. Les schémas dominants de la culture telle qu'enseignés dans l'éducation nationale ou véhiculés par les médias ne doivent pas être les seuls reconnus. L'éducation populaire, notamment des jeunes adultes est un objectif prioritaire pour une réelle émancipation de chacun-e. C'est pour-

quoi nous proposons : la création de foyers gérés par les jeunes ou en lien avec eux, la création d'un pass culture financé par la région donnant accès aux musées, cinémas etc.

Le transport gratuit, priorité sociale et écologique

A la charnière de l'urgence sociale et de l'urgence écologique on trouve la question du rail. Plus généralement, la gratuité des transports de proximité est une priorité à la fois sociale et écologique. La politique de la Région, malgré les efforts consentis, est un échec patent dans ce domaine.